Exectsion 8, 7/81

## Volará María Estela Martínez a Madrid el Jueves Próximo

Martinez de Peròn, que fue excarcelada ayer tiene reservado pasaje para un vuelo de la compañía española Iberia, que partirá el jueves del aeropuerto internacional de Ezeiza de esta capital, confirmaron hoy aqui fuentes aeronauticas.

Hay una reservación a nombre de Maria Martinez y otras ocho que corresponden a otros tantos pasajeros apellidados Bonifatti, Bustos, Casolio, Ceola, Al-varez, Alvear, Ardelaiz y

El último es Julio Arriola, el abogado de la viuda de Perón que la defendió desde su detención, el 24 de marzo de 1976, cuando los militares la derrocaron mediante un golpe de estado y la acusaron posteriormen te de cometer irregularidades administrativas.

Asimismo, informes de Bogotá hacen saber que la ex Presidenta liberada ayer radicará en Galicia, Espa-

fia.

Pilar Franco, hermana del extinto caudillo español. Francisco Franco, hizo el anuncio a la cadena radial

El informe indica que la viuda de Perón viajara ma Isabelita. nana a España y radicará en una hacienda que los mediato herederos de Franco tienen en Galicia.

ropeo en Galicia.

### AMENAZA DE UN ATENTADO

En Madrid, varios indi- mente a su pais en 1973. viduos, que hablaban con fuerte acento argentino, llamaron a la policia y afir-maron haber colocado una

SIGUE EN LA PAGINA 34

## VOLARA MARIA ESTELA MARTINEZ A MADRID

Sigue de la pagina tres

la quinta "17 de octubre". la antigua residencia de BUENOS AIRES, 7 de ju Caracol, que la entrevisto la antigua residencia de lio (AFP y AP) — La ex telefónicamente desde Juan Domingo Perón du-Presidenta Marria Estela Asunción. en la que también vivió

> La policia «cudió de inmediato al lujoso barrio residencial y no encontró naen Galicia,
>
> Asimismo, se desmintió da pero la amenaza persiste, creando una situación que la señora Isabel de Peró dificil para el gobierno esrón se proponga visitar a pañol, que ve con inquietud Panamá y se aseguró que que fracciones opuestas de paramismo con control de paramismo. pasará todo el verano eu peronismo se enfrenten en su propio territorio.

La ex Presidenta viviô 13 años exiliada en Madrid, con su difunto marido, y con quien regresó triunfal-

#### RECLUIDA EN SU RESIDENCIA

Hoy la ex Presidenta perbomba en las cercanias de manecia recluida en su residencia suburbana de San Vicente, en tanto se tejen dentro y fuera de su movi-miento justicialista toda suerte de especulaciones so-bre sus planes futuros.

Sus abogados confirma-ron que Isabel pidió hoy au torización para ausentarse de Argentina e inició ges-tiones para obtener su pa-saporte. También indicaron que su propósito es viajar a España para una tempo-rada de descanso.

Su partida se concretaria en los próximos días, pero voceros peronistas indica-ron que no hay aún fecha-determinada. Dos de sus defensores, Manuel Arauz Castex y Angel F. Robledo, declararon que no es seguro que la señora de Perón viaje a España en compa-ñia de Pilar Franco,

El Sia\_ 8/7/81

# El Beagle está en manos del Vaticano y Argentina: Pinochet

SALTA, Argentina, 7 de julio (AFP).- El presidente chileno, Augusto Pinochet, sostuvo en una entrevista publicada hoy aquí que el "problema en la mediación en el secular diferendo limítrofe austral argentino-chileno está ahora entre el Vaticano y Buenos Aires".

En declaraciones a un enviado especial del diario El Tribuno de esta ciudad --a mil 200 Km. al norte de Buenos Aires-, que publica hoy ese matutino, el mandatario chileno dice que "nosotros, a pesar de que no nos agrada la solución, aceptamos la medicación de su santidad el Papa porque queriamos llegar a un acuerdo. Ahora Argentina tiene que conversar con el Vaticano"

"El diferendo traba la necesaria unidad entre Argentina y Chile para afrontar mancomunadamente situaciones como el proclamado desconocimiento de la Unión Soviética a la soberanía de cualquier nación sobre el continente Antártico", dice Pinochet en el reportaje de El Tribuno.